
Die Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung 
sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Auf Vorschlag der Vorsitzenden bestand Einvernehmen, wegen des thematischen 
Zusammenhangs die Anfrage der CDU-Fraktion vom 16.09.2010, DS-Nr. 10/0302 „Erweiterung 
der Spielmöglichkeiten für Feldhockey“ zusammen mit TOP 7 zu behandeln. 


